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Anfrage „Wohnbaulandmodell Erfurt“ 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

 

laut Aussage der Stadtverwaltung auf eine Anfrage DS2641/19 ist es so, dass sich „aktuell in 

der Bauvorbereitung bzw. im Bebauungsplanverfahren (…) ca. 4.700 Wohneinheiten in 28 

verschiedenen Vorhaben“ befinden. Das sogenannte Wohnbaulandmodell, welches in 2019 im 

Erfurter Stadtrat beschlossen wurde, sieht bei neuem Wohnraum „eine Quotierung von 20 % 

mietpreis- und belegungsgebundenen Wohnungen“ vor.  

Eine Ausnahme gilt jedoch, wenn das Bauprojekt keine 3500m² erreicht.  

 

 

Ich gestatte mir aus diesem Grund zu fragen:  

 

1. Wie viele Quadratmeter weisen die o.g. 28 verschiedenen Bauvorhaben konkret auf?  

(Bitte einzeln aufschlüsseln.) 

2. Wie viele Bauvorhaben weisen eine Quadratmeterzahl zwischen 3000 und 3499 auf? 

3. Wie viele Sozialwohnungen der bestehenden Sozialwohnungen verlieren in den 

kommenden Jahren ihren Status als Sozialwohnung (Bitte aufschlüsseln nach Ist-Stand 

und Verlust bis 2025) 

 

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

Jana Rötsch 

Mitglied im Erfurter Stadtrat 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt 
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